

Agradecen ayuda de Cuba al desarrollo del voleibol



La Habana, 26 ene (RHC) El dominicano Cristóbal Marte Hoffiz, vicepresidente primero de la Federación Internacional de Voleibol (FIVB), agradeció este 26 de enero, en La Habana, la ayuda de Cuba al desarrollo de ese deporte en muchas naciones.

En conferencia de prensa en la Escuela Nacional de Voleibol, el también titular de la Confederación Norte, Centroamericana y del Caribe (Norceca) dijo que el país caribeño tiene una serie de especialistas dando su apoyo técnico y organizativo a las estructuras del voleibol en la región.

"Tanto en voleibol de sala como en el de playa, el desarrollo de categorías menores y de iniciación, Cuba tiene un papel predominante, ayudando con sus técnicos a los países más necesitados, y sobre todo con la formación de profesores de Educación Física para el voleibol escolar", enfatizó el funcionario.

Marte añadió que Norceca priorizará en los próximos cuatro años su apoyo al voleibol cubano, y está en sus planes trabajar en el rescate de esa leyenda que fueron 'Las

espectaculares Morenas del Caribe', quienes ganaron tres medallas de oro olímpicas en voleibol femenino de forma consecutiva, una hazaña que ningún otro país logró superar.

Agregó que a través de esa organización deportiva regional serán suministradas a la nación entre cinco y ocho canchas de voleibol, todo ello en reconocimiento a la labor que realiza la Federación Cubana de Voleibol en el ámbito nacional y continental.

"Los equipos de Cuba han ido superando paulatinamente sus resultados, aseveró, y prueba de ello es la clasificación de varios conjuntos a campeonatos mundiales este año".

Recordó que la selección Sub-23 masculina irá al Mundial de su categoría en Egipto, el Sub-23 femenino al torneo del orbe en Eslovenia, y el Sub-19 (m) al campeonato en Bahrein.

Mientras, el Sub-20 (f) luchará en Costa Rica por un cupo a la lid del planeta de ese rango. "En Cuba tendrá lugar, además, la Copa Panamericana Sub-18, que dará dos plazas para los equipos Norceca", agregó.

El vicepresidente primero de la FIVB vaticinó que la mayor nación del Caribe insular podría clasificar por segunda vez en la historia a todos sus equipos a los Campeonatos Mundiales de voleibol, "cosa muy importante pues las categorías menores marcan el desarrollo de un deporte, y garantizan la formación de los equipos nacionales absolutos en el futuro inmediato".

El visitante sostuvo un encuentro con dirigentes del deporte en el país, así como con miembros de la Federación Cubana y de comisiones de la Confederación Norte, Centroamericana y del Caribe; entrenadores, árbitros internacionales, glorias deportivas, médicos, psicólogos y fisioterapeutas de las preselecciones nacionales.

Marte Hoffiz también expresó su pesar por el fallecimiento del líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, el pasado 25 de noviembre, y destacó cómo en su país, República Dominicana, el pueblo se dirigió espontáneamente a la embajada de Cuba en Santo Domingo para manifestar su dolor.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/119671-agradecen-ayuda-de-cuba-al-desarrollo-del-voleibol>



Radio Habana Cuba